

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 28 de julio del 2022.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto: Carlos de los Santos: recordó que el 25 de julio se conmemoró el Día Internacional de la Mujer Afro descendiente. Por otra parte, presentó una inquietud de un grupo de vecinos de La Aldea, zona que ha tenido un crecimiento demográfico notorio, solicitando al intendente de Tacuarembó la posibilidad de construir un salón multiuso, la instalación de juegos para niños, con la creación de un Parque Infantil y la colocación de una estación de gimnasia al aire libre.

Edil del Partido Nacional Nubia López: destacó la carrera deportiva de un niño jinete de Tacuarembó. Se trata de Camilo Telesca, un niño con un talento majestuoso arriba de un caballo, que ha ganado varias competencias criollas y que ha tenido destacadas actuaciones en ruedos importantes del país como lo son Patria Gaucha y El Prado. Comenzó desde muy pequeño y hoy con 13 años de edad, es un jinete destacado, siendo el actual campeón nacional de pruebas de rienda en categoría juvenil, teniendo una invitación para ir a competir a Argentina. En la oportunidad la legisladora solicitó un aplauso de todo el cuerpo legislativo para el jinete.

Suplente de Edil Partido Nacional, Agustín Da Cunha: realizó un aporte referente al tratado de Libre Comercio con China, y su repercusión en la región y en el MERCOSUR. Destacó la importancia del mismo y recordó que el principal comprador de productos uruguayos es China, pasando del quinto al primer lugar en los últimos 15 años. En la ocasión preguntó si alguien puede ver peligros para la economía uruguaya por la realización de un Tratado de Libre Comercio con China, recordando que Tacuarembó tiene una de las más importantes plantas industriales cárnicas del país.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Mónica Malatés: se refirió al trabajo que vienen realizando un grupo de mujeres en Curtina desde el año 2016, apostando por el reciclaje y la educación ambiental, junto a la Oficina de Desarrollo y Medio Ambiente de la Intendencia de Tacuarembó. Han creado una red de recolección de residuos reciclables en localidades cercanas como Achar, El Arbolito, Los Cuadrados, Once Cerros, Pampa y Piedra Sola, y en el año 2021 fueron seleccionadas con su proyecto en Economía Circular convocado por el Ministerio de Medio Ambiente. Para ponerlo en funcionamiento necesitan acondicionar un nuevo local, un espacio para el acopio y transporte, instalar una máquina enfardadora y acondicionar un espacio para las máquinas de coser, estando a la espera de la otorgación en comodato de un edificio que pertenece al Ministerio de Salud Pública, que cumple con los requerimientos necesarios.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Ana María Baraybar: informó que la Intendencia de Flores publicó en su cuenta oficial de Twitter, el lanzamiento de la base normativa departamental digital, producto del trabajo conjunto y mancomunado que

se realizó con IMPO y OPP. De esa manera se convirtió en la sexta Intendencia del país en contar con ese producto, recordando que Tacuarembó ha sido pionera en esa materia. Sin embargo, indicó que ese cuerpo normativo únicamente es utilizado en la faz interna de la Intendencia, y no es accesible para todo aquel que quiera consultar la normativa vigente del departamento.

Edil del Frente Amplio, Fernando Benítez: presentó una nota firmada por varios vecinos, dirigida al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, para la construcción de refugios con iluminación en las paradas habituales del ómnibus sobre la Ruta Nacional N° 26, en el tramo comprendido entre Cinco Sauces y Cruz de los Caminos. También solicitó la señalización y lomadas frente a Barrio La Humedad y Viviendas MEVIR, y la construcción de una rotonda en la intersección de la Ruta 26 y General Artigas.

Edil de Cabildo Abierto, Manuel Legelén: agradeció a la Intendencia de Tacuarembó el comienzo de la limpieza de la calle Jhon Kennedy y la instalación de contenedores de basura en los lugares solicitados. Por otra parte se refirió al sistema de silvopastoreo, que bien manejado puede aumentar la productividad. Resaltó que con ese sistema se logra la captura de carbono y al aumentar la cantidad de árboles, se captura más dióxido de carbono a la atmósfera. En ese marco, presentó un anteproyecto dirigido a la Comisión de Agro e Industria y Bienestar Animal, para que la Junta Departamental y la Intendencia de Tacuarembó, trabajen en conjunto en pro de dicho sistema.